

El Pecado causa la Muerte

Génesis 2:16 Y mandó Jehová Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto podrás comer; **17 más del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque el día que de él comieres, ciertamente morirás.** La muerte entró en el mundo al momento que Eva pecó. Adán condenó todas las generaciones después de ellos por su pecado.

Aunque no se ve **los efectos de esta muerte espiritual de inmediato**, en **Génesis 3:8**, Adán y Eva se escondieron de la presencia del Señor después de haber pecado. Entonces, el miedo existía en ellos cuando antes no. **Dios les avisó sobre la muerte espiritual, y esta muerte es un decaer sobre tiempo hasta que termina con uno terminando su vida en la tierra, y va uno al infierno para la eternidad. Si es salvo, va al cielo.**

En el mundo de animales, **la paz entre los animales se rompió con la entrada del pecado.** Uno empezó a matar a otros por comida. Adán y Eva eran testigos de cómo era **“antes”** y como era **“después”**. Vieron la violencia entre los animales. Pero no se cayó la gravedad de lo que han hecho hasta que la madre **Eva tuvo en sus brazos su hijo muerto, Abel, matado por Caín, su hermano.** ¿Cómo pudo haber pasado esto?

Hebreos 2:15 **y librar a todos los que por el temor de la muerte estaban durante toda la vida sujetos a servidumbre.** O sea, una vez que el pecado ha entrado en el mundo, y **el pecado va esclavizándonos bajo su dominio.** Aunque nadie se cayó con la muerte en el día que Adán y Eva pecaron, pero **sus efectos son seguros que estaban obrando en ellos y en toda la tierra.**

Romanos 8:22 **Porque sabemos que toda la creación gime a una, y a una está con dolores de parto hasta ahora;**

El gemir o hacer un sonido por dolor es como estresamos bajo el pecado. Aunque todos quieren vivir para siempre aquí en la tierra como están ahora, con el tiempo la enfermedad hace ruina de esta vida aquí.

Los Sacrificios de Animales eran precursores de la Salvación

2 Corintios 5:21 **Al que no conoció pecado, por nosotros lo hizo pecado, para que nosotros fuésemos hechos justicia de Dios en él.**

Jesús murió para darnos la justicia de Dios, esto es, de hacernos inocente delante de la justicia de Dios. **Cuando una persona confía en Jesús como su Salvador, deja que Jesús le saca de la condenación por sus pecados, y simplemente obedece a Jesús a lo que dice.**

Todos los sacrificios del Antiguo Testamento eran precursores del sacrificio supremo de Jesucristo. Ellos no pudieron satisfacer a Dios, solamente Jesús. Nuestra salvación es cuando creemos en la muerte y resurrección de Jesús POR NOSOTROS.

Después de la muerte, la Vida sigue aun en el Infierno

Lucas 16:22 **Aconteció que murió el mendigo, y fue llevado por los ángeles al seno de Abraham; y murió también el rico, y fue sepultado. 23 Y en el Hades alzó sus ojos, estando en tormentos, y vio de lejos a Abraham, y a Lázaro en su seno.**

Jesús directamente enseñó que “la vida” sigue aun después de la muerte física, y esto es para los salvos y los inconversos. Para nosotros en la tierra, una persona **“tiene vida”** y tiene interacción con las cosas de la tierra. Pero al momento de morir, **“no tiene vida”**, y ponemos su cadáver en una caja en la tierra.

Eclesiastés 9:5 **Porque los que viven saben que han de morir; pero los muertos nada saben, ni tienen más paga; porque su memoria es puesta en olvido.**

Los muertos no participan más en las cosas de la tierra, de las actividades de los hombres. Están en su destino eterno.

Pero entonces **la muerte no es un cesar de existir**, sino habla de la calidad de vida que uno disfruta o sufre. **El hombre rico siguió viviendo actualmente, pero bajo castigo.** Lázaro, en

contraste, siguió **viviendo pero en placeres y buenas experiencias.**

Además, Adán y Eva (y todos nosotros) estamos **“viviendo en la muerte”**. Vivo pero muerte a la vez. Tengo la muerte espiritual por ser pecador.

Efesios 2:1 **Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados,**

Antes mencioné que la muerte sí pasó al momento a ellos en que el efecto de la muerte es la inclinación para pecar, y Adán y Eva vieron a esto con Caín matando a Abel. Entonces, la muerte sigue entre la humanidad en que pecamos. La práctica del pecado es la muerte, y identifica a un hijo o hija del diablo.

1 Juan 3:8 **El que practica el pecado es del diablo; porque el diablo peca desde el principio. Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo. 9 Todo aquel que es nacido de Dios, no practica el pecado, porque la simiente de Dios permanece en él; y no puede pecar, porque es nacido de Dios.**

Pero sí pecamos aun siendo salvos.

1 Juan 1:8 **Si decimos que no tenemos pecado, nos engañamos a nosotros mismos, y la verdad no está en nosotros. 9 Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y limpiarnos de toda maldad. 10 Si decimos que no hemos pecado, le hacemos a él mentiroso, y su palabra no está en nosotros.**

Entonces, **hay gente que disfruta su pecado**, pero para un cristiano, aunque sí peca a veces, **hay una fuerza adentro de él o ella** que le hace que no puede disfrutarlo como el mundo. **Esta persona salva está tratando de librarse de la muerte por Jesucristo y los efectos de la muerte, que es el pecado.** Rehúsa de pecar, porque tiene arrepentimiento en su ser.

Jesús murió para vencer la Muerte

Hebreos 2:14 **Así que, por cuanto los hijos participaron de carne y sangre, él (Cristo) también participó de lo mismo, para destruir por medio de la muerte al que tenía el imperio de la muerte, esto es, al diablo,**

Satanás era el primero en pecar, y causó el tercer parte del cielo de caer con él. Luego, atacó a Adán y Eva para ellos también caerían. El empezó un movimiento de pecado.

Hebreos 2:10 *Porque convenía a aquel por cuya causa son todas las cosas, y por quien todas las cosas subsisten, que **habiendo de llevar muchos hijos a la gloria, perfeccionase por aflicciones al autor de la salvación de ellos.***

Mientras que **Satanás es como “el autor del pecado, de la destrucción (castigo), y de la muerte.” Jesús es el Autor de la salvación.**

1 Corintios 15:26 *Y el **postrer enemigo que será destruido es la muerte.*** Al final de la historia, la última cosa que Dios va a poner en orden es la destrucción o eliminación de la muerte. Jesús venció la muerte, y por esto, tenemos victoria sobre la muerte cuando unimos con Jesús en la salvación.

Vencemos la Muerte por Cristo Viviendo en Cristo

Juan 5:24 *De cierto, de cierto os digo : **El que oye mi palabra, y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida.***

Igualmente como la muerte (uno está en muerte aunque vive todavía), Jesús nos da la vida eterna **por medio de creer en Jesús. Aunque la vida eterna es en el futuro, en el cielo, después que morimos y salimos de esta tierra, de otro modo, la vida eterna es vigente adentro de nuestras vidas ahora y en este momento. Cómo vivimos en Cristo es demostración que tenemos la vida eterna actualmente en esta vida.**

El vencer la muerte es de dos partes: **(1) vivimos de otra forma, rechazando y evitando el pecado.** El pecado nos lleva a la tumba. El fin de una vida de pecado es el infierno. Uno quiere el cielo.

El vencer la muerte es también **(2) de no ir a la segunda muerte (Apocalipsis 20:12-15),** el infierno, **sino al cielo,** que es la vida eterna.

Como vimos con la creación, que gime esperando redención, también nosotros.

Romanos 8:22 *Porque sabemos que **toda la creación gime a una,** y a una está con dolores de parto hasta ahora; **23** y no sólo ella, sino que **también nosotros mismos,** que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también **gemimos dentro de nosotros mismos, esperando la adopción, la redención de nuestro cuerpo.***

Hay un dolor espiritual que padecemos (la humanidad y la tierra) por el pecado.

La Muerte Física

Romanos 5:12 *Por tanto, como el pecado entró en el mundo por un hombre, y por el pecado la muerte, así la muerte pasó a todos los hombres, por cuanto todos pecaron.*

Romanos 6:23 *Porque la paga del pecado es muerte, mas la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro.* Pablo contrapone las dos cosas, muerte y vida.

Muerte como un concepto fue conquistado por Jesucristo en la cruz de Calvario y por su resurrección. En la resurrección de Jesús hay el concepto de nueva vida. La pregunta realmente es, ¿Eres muerto espiritualmente esperando tu muerte física? O ¿Eres viva, con la vida eterna, viviendo por Cristo ahora, y en tu muerte, vas al cielo?

Iglesia Bautista Fundamental

*Estamos en la Plaza Tláhuac, frente al Walmart
a 100 metros del metro Olivos*

Domingos 10 y 11 A.M.

Pastor **David Cox,** celular 0013219008885
casa 55 5842-5134

davidcoxmex@gmail.com

www.davidcoxsermones.com

Jesús conquistó la muerte

Por David Cox



[doct59] v1 ©2019 www.folletosytratados.com/doct59
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Juan 5:24 *De cierto, de cierto os digo: **El que oye mi palabra, y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida.***

¿Qué es la muerte? Es simplemente una puerta por la cual salimos de este mundo al próximo (a la eternidad). Pero es mucho más que esto. La muerte es una condenación de parte de Dios sobre el pecado en nuestras vidas. Es su sentencia sobre nuestro pecado. Pero en este castigo, hay una separación del alma entre el espíritu de la persona y su cuerpo. Solamente en el final de tiempos, Dios va a reunir el cuerpo y alma en uno en la gran resurrección.